
16ª (DÉCIMA SEXTA) LEGISLATURA - ANO IV. 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA TRATAR SOBRE OS GASTOS DO FUNDEB E QESE 

REFERENTES AOS EXERCÍCIOS DE 2014 E 2015, REALIZADA EM 25 DE MAIO DE 2016. 

 
Aos vinte e cinco dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, às 18 horas, na sede da 

Câmara Municipal de Guariba, localizada na Av. Marcelo Ragazzi, nº 491, Jardim Virgínia, 
realizou-se Audiência Pública para tratar sobre os gastos do FUNDEB – Fundo de 
Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 

Educação e da verba QESE – Quotas Estaduais do Salário Educação, referentes aos 
exercícios de 2014 e 2015. Estiveram presentes os vereadores Marcos Henrique Osti, 

Anselmo Antônio Pereira e Paulo Dionísio de Sá; a Secretária Municipal da Educação, 
Valquíria Silva Santos; a contadora do setor da Educação, Fabiana de Oliveira Soares 
Vieira; a equipe técnica da Secretaria da Educação; e professores da rede municipal de 

ensino. A presente Audiência Pública teve a Presidência do vereador Marcos Henrique 
Osti, tendo para secretariá-lo seu par Anselmo Antônio Pereira. Dando início aos 

trabalhos, o Presidente cumprimentou a todos os presentes e esclareceu os motivos que 
levaram à realização da presente Audiência Pública. Ressaltou que toda a população foi 
convidada através da mídia escrita e falada. Dando seguimento aos trabalhos, o 

Presidente passou a palavra ao vereador Anselmo Antônio Pereira para que fizesse os 
questionamentos que julgasse necessários. O vereador cumprimentou a todos e solicitou 

que fossem apresentados detalhadamente os gastos e investimentos que foram 
utilizados com os recursos supramencionados. A equipe da Secretaria fez a apresentação 
das aplicações aos presentes, valorização e manutenção do ensino dos respectivos anos, 

detalhando mês a mês os gastos e investimentos. Apresentou também o quadro de 
funcionários, estagiários, vale-alimentação, transporte rural, frota municipal e 

manutenção de bens imóveis. Os vereadores, assim como os professores presentes, 
puderam questionar a equipe da Secretaria, que deu as explicações solicitadas de acordo 
com as informações que possuíam. Diversos assuntos foram abordados entre os 

presentes e a contadora da Educação informou que todo o detalhamento apresentado 
está disponível no site do SIAP. Os professores que participaram da Audiência sugeriram 

algumas mudanças e pontuaram sugestões para melhoria no detalhamento das 
informações referentes a aplicações dos recursos. A Secretária da Educação afirmou que 

é importante a participação de todos os profissionais da Educação para que se consiga 
trazer riquezas nas informações em todas as reuniões, que todos vejam os dados e 
saibam como estão sendo efetivamente aplicados os recursos da Educação. É de 

interesse que todos tenham a clareza, mas se tiverem dúvidas que busquem o 
entendimento para saber como são feitos os ajustes. Afirmou que não resta dúvida de 

que não está sendo feito nenhum tipo de fraude, nenhum tipo de armação. As 
manutenções de questões contábeis são necessárias para escolher corretamente o 
recurso. Os debates podem ser enriquecedores, assim como as reuniões; por isso, é 

importante a participação de todos. Deixou aqui aberto o convite para que participem e 
reafirmou que sempre divulga as realizações de reuniões. Finalizando, o vereador 

Anselmo disse que acredita que foi essencial a contratação de contadores para áreas 
específicas como Educação e Saúde, pois o contador da Prefeitura estava 
sobrecarregado. Fez uma sugestão para que, nas apresentações trimestrais, seja feito 

desta forma, porque os professores se queixavam que nas apresentações jogava-se uma 
infinidade de números, mas, de acordo com eles, não sabiam de fato o que os números 
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significavam. Ressaltou que a apresentação de hoje foi muito clara, muito boa. Acredita 
que, quanto às reformas e manutenções, é possível destrinchar ainda mais um pouco, 
para que se possa fazer economia e aplicar estes recursos com maior qualidade na 

Educação ou que trate os funcionários com reconhecimento financeiro maior, pois o 
FUNDEB tem esta finalidade. Como ninguém mais quis fazer uso da palavra, o Presidente 

agradeceu a todos os presentes e declarou encerrada a presente Audiência Pública. Para 
constar, foi lavrada a presente ata documental por mim, José Carlos Ribeiro, servidor 
lotado na Secretaria da Casa. Cabe ressaltar que a Ata Eletrônica, contendo a gravação 

desta Audiência Pública na íntegra, ficará mantida inviolável e à disposição de todos na 
Secretaria e no site da Casa para consulta e averiguação a qualquer tempo. “Sala das 

Sessões Mário Lourenço Petrini, em 25 de maio de 2016”.  
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